



QK2113440



2021
(总第170期)

国际观察

INTERNATIONAL REVIEW

全球国际关系学视野中的“中国学派”构建 / 程多闻 1

美国对华“新冷战”的演进逻辑 / 杨勇萍 潘迎春 49

中美建交以来美国对华经济战略的嬗变（1979-2020） / 陈宇 85



中文社会科学引文索引（CSSCI）来源期刊

全国人文社会科学核心期刊

2021年2月出版（双月刊）

上海外国语大学 主办

万方数据

| 目录 |

◆ 卷首语

略论中国共产党对世界和平的贡献

..... 郭树勇

◆ “中国学派”理论争鸣

1 全球国际关系学视野中的“中国学派”构建

..... 程多闻

31 “华夷”国际观再批判——中西国际关系理念比较

..... 谢桂娟

◆ 美国“新冷战”战略

49 美国对华“新冷战”的演进逻辑

.....杨勇萍 潘迎春

85 中美建交以来美国对华经济战略的嬗变（1979—2020）

.....陈 宇

103 美国对华人工智能战略竞争的逻辑

.....王 磊

127 美国参与自主性武器国际军控的战略关切及角色定位

.....王玫黎 杜陈洁

| CONTENTS |

- ◆ Understanding the Contribution of CPC to World Peace
..... Guo Shuyong

- ◆ 1 The Implication of Global International Relations for Building Chinese School of International Relations Theory
..... Cheng Duowen

- ◆ 31 The Concept of “*Huayi*” Revisited: A Comparison of International Relations Thinking between Ancient China and the West
..... Xie Guijuan

- ◆ 49 The Evolution of the U.S. “New Cold War” Strategy Toward China from the Perspective of the Compound Conflict Theory
..... Yang Yongping Pan Yingchun

- ◆ 85 Role Positioning of United States and Its Impact on Economic Strategy Variation Towards China (1979–2020)
..... Chen Yu

- ◆ 103 Logic of U.S. Competition Strategy Toward China in Artificial Intelligence
..... Wang Lei

- ◆ 127 The Strategic Concern and Role of the U.S. in the International Arms Control of Autonomous Weapons
..... Wang Meili Du Chenjie



期刊名称：《国际观察》
主管单位：教育部
主办单位：上海外国语大学
出版：上海外语教育出版社有限公司
印刷：上海叶大印务发展有限公司
发行范围：公开
发行：上海邮政报刊发行局
出版日期：2021年3月5日
主编：郭树勇

国际标准连续出版物号：ISSN1005-4812
国内统一连续出版物号：CN31-1642/D
邮发代号：4-574
国内定价：20.00元



2021年第2期（总第170期）· 2021年3月5日出版 · 1993年1月创刊

ISSN 1005-4812



9 771005 481217

万方数据